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桜 ヶ丘町内会 広報委員

H26年度の会長に圧命されました 2班の神永です。

先輩方のご努力により環境 。防犯 。防災各種サークル活動等、めざまし<改善されてきました。

3年は、更に前進させるべく、班長の皆様方と共に微力ながら努力いたします。

一方、玉川学区内の各田内会とも連携を深め、模範的な活動は積極的に導入したいと

考えています。会員の皆様方のご指豪 ご協力を宣しくお願い致します。
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新旧役員・班長、会員の皆様計 77名 (十委任状 567名 )が参DOし、いよいよ新体制で 26年度の町内会活動が開始しました。

く総会で承認された事項> 。平成25年度事業活動報告・収支決算報告、会計監査報告 ・町内会会貝」の一部改正

。平成 26年度新役員 。平成 26年度事業計画 。平成 26年度事業予算
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4月 11日 。12日に予定していましたが桜の開花が早く、3日前出し。桜プロジェクト、OII内会共同で、4月 6日 に提灯設置等の

準備をしました。当日は、ライトアップ・蝋燭点灯を夕方6時半から9時まで実施。多くの方々が、ライトアップされた満開の桜を

鑑賞されました。なお、ライトアツプには、桜歩道の両側のお宅にお願いし電源をお借りしました。ご協力ありがとうござしヽました。

く参DB者 >桜プロジェク トメンバー、桜ヶ丘 1班～45班班長、会長、環境委員、等 計 32名

<活動範囲>立命館前及び桜ヶ丘周辺の道路、侵]溝周りのごみ拾い

当日は晴れ、自治会館前に集合し、 3つの班に分かれて、ゴミ袋と火バサミを持って開始。

フェンスの内側には傘、カノミン、道路倶l面に消火器、他奇抜なゴミも収集。1時間程で戻つて来て、今度は、収集したゴミの分別、

大型ゴミ以外は各自が持ち帰りしました。皆様ご苦労様でした。次回は秋に実施する予定です。
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田内会では草津市「地球冷やしたい推進協議会」の趣旨に賛同じ、

その一環としてゴーヤカーテン事業に参加を呼びかけ希望者を募集しました。

その結果、 146世帯に422株を配布しました。毎日、ぐんぐん伸びています。

夏には、あちこちでゴーヤカーテンが見られると思います。

春の       α笙 5′り

前日から有志の方々や桜プロジェクトの皆様の事前清掃のご協力を受け、清掃当日も天候に恵まれ、子供さんから お年寄り

に至るまで町内の幅広い多くの人々のご参加 。ご協力を得て無事終える事が出来ました。

結果、田内が見違えるほどノヽ ッと明るく快適な町に生まれ変わったようです。

皆様、ご苦労様でした。
掃除風景

こんなに綺麗になりました

<お知ら > ″ヶ璽 彩 リ ガ θ月 257〔土)

会長、役員を中′きに桜ヶ丘夏祭り実行委員会が結成され、

いよいよ準備作業を開始しました。

3年も盛大に開催したいと思いますので、皆様のご協力を

よろし<お願い致します。

に開催されます ノ

桜ヶ丘夏祭り実行委員会風景
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